Abschluss der Mottotage

Am Dienstag nach dem Rutenfest fand der witterungsbedingt verschobene zweite Tag unserer Mottotage (Mai 2019) statt. Herr Müller als federführender Lehrer hatte ein mutiges und anspruchsvolles Konzept ausgearbeitet: Alle Klassenstufen wurden komplett gemischt und in 30 Gruppen zu je ca. 15 – 18 Schülerinnen und Schüler aufgeteilt. Alle mussten dann eine von drei Routen rund um Horgenzell erwandern und auf dem Weg unterschiedliche Aufgabenstellungen lösen - das alles bei doch schon sportlich sommerlichen Temperaturen. Die Einteilung der Gruppen gelang ebenso mühelos wie die Bewältigung der Wanderrouten und das Konzept unterschiedlicher Aufgabenstellungen. Am Ziel warteten ein gut vorgeheizter Grill und ausreichend Schattenplätze, so dass der offene Schluss eine schöne Stimmung auf dem ganzen Schulgelände ermöglichte. "Groß hilft Klein und Klein hilft Groß" – diese Zielsetzung ging vielfach auf und die Schülerinnen und Schüler unterstützten sich im Team gut und konnten sich in diesem Rahmen begegnen und kennenlernen -Passend zum Motto der Schule: Gemeinsam unterwegs – Lernen, entdecken, unsere Zukunft gestalten! Ein großes Dankeschön geht an Herr Müller, der den Tag mutig und mit hohem Einsatz geplant und vorbereitet hat. Ebenso an die Jugendlichen der LG 9, die jeweils verantwortlich für eine Gruppe waren und an alle Kolleginnen und Kollegen, die mit auf Wanderschaft und Entdeckung rund um Horgenzell gegangen sind.

Für die Schulgemeinschaft Horgenzell

Markus Bichler

Schulleiter